



学校だより かがやき

令和7年度 第9号 令和8年1月30日発行
宮城県立秋保かがやき支援学校 校長 門脇 敏昭
TEL022-354-8102 FAX022-354-8305
HP <https://akiu-kagayaki.myswan.ed.jp>

「今年もたくさんのかがやきを！」

教頭 菅野 真理

2026年、令和8年がスタートしました。皆様はどのような冬休みをお過ごしになりましたか。

私は、年末には正月飾りを施したり、大晦日やお正月用の料理を作ったりして、「年越しとは、こんなにもすることがあったのだな」と改めて感じました。同時に、日本の伝統行事が持つ意味の深さに感銘を受け、心を新たにしました。

日本の年越しは厳かで静かな印象がありますが、私が3年ほど過ごしたウィーンのジルヴェスター（大晦日）は、大変にぎやかなものです。人々は街に繰り出し、新年を迎えます。身動きが取れないほどの人出の中、全員でカウントダウンをします。年が明けると大きな花火が至る所で次々と打ち上げられます。大歓声が沸き上がり、知らない人同士でも抱き合って新年を祝います。



ステファン大聖堂前大型スクリーンに映された、ニューイヤーコンサート。街全体が歓喜に満ちています。



新年の花火（邪気払い・魔除け）
借りていたアパートからの眺め

年が明けた1月1日には、毎年恒例のウィーン・フィルハーモニー管弦楽団によるニューイヤーコンサートが開催されます。チケットを手に入れるのは難しいですが、テレビでの生中継もあり、シュテファン大聖堂の前などでは演奏の様子が映し出されます。優雅で美しい音色に心を奪われ、深い感動とともに、新年への期待に胸が膨らんだことを今でもよく覚えています。

そして今、そのとき以上に、私はわくわくしています。冬休みが明け、子供たちが登校してきている学校は、活気に満ちています。秋保のすばらしい自然と、すてきな子供たちとともに迎える毎日は、昨年と変わらず、私にとって幸せな時間です。子供たちの笑顔は変わらず、きらきらと輝いています。

今年は、どのような輝きを見ることができるのか、今から楽しみでなりません。子供たちが今まで以上に輝けるよう、保護者の皆様、地域の皆様の御協力をいただきながら、教職員一同、力を尽くしてまいります。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

寒い毎日が続いますが、日の出の時刻が日々少しづつ早くなり、春は確実に近づいています。
冬休み明けの児童生徒の成長の様子をお伝えします。



高等部普通科

「電気エネルギーと空気の実験に興味津々」

1月21日（水）、東北電業会の皆様を学校にお招きし、「エネルギーふれあい広場」という出前授業を受けました。手回し発電機で発生させた電気を光や熱、動力などに変換して利用する実験や大気圧を確かめる実験などを行い、説明を交えながらエネルギーと環境問題について分かりやすく教えていただきました。目に見えない「電気」の存在を、様々な実験を通して教えていただき、生徒は夢中で発電機を回したり、真剣に話を聞いたりするなど、新たな発見に感動していました。





2月の行事予定



日	曜	行事
1	日	
2	月	
3	火	仙台89ERS ドリームキャラバン来校
4	水	保護者の会主催：保護者向けセミナー
5	木	どまカフェオープン⑯ 
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	ALT 来校 (高産④)
10	火	
11	水	建国記念の日
12	木	個別面談③ 13:30下校
13	金	13:30下校
14	土	
15	日	
16	月	13:30下校
17	火	SC 来校 13:30下校 
18	水	
19	木	どまカフェオープン⑯ 
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	天皇誕生日
24	火	臨時休業日（全） 一日入学（小・中） 9:30 予備登校（高：普通科） 9:30 予備登校（高：産業技術科） 13:30
25	水	
26	木	どまカフェオープン⑰ 
27	金	卒業を祝う会（中）
28	土	

小学部

「冬のくらしについて勉強しました」

今年はほとんど雪が降らないですが、わずかな雪でも全力で雪遊びを楽しむ子供たち。みんなの庭でそり滑りや、雪投げをしました。教室では、福笑いをしながら、みんなで大笑い。目、鼻、口がどこについているかなと改めて観察する子もいました。獅子舞に驚きながらも、頭をかまれたり、おみくじを引いたりと、冬のくらしを楽しみました。



中学部

「書き初めに挑戦しました」

新年になり、今年の目標や好きな言葉を書き初めで表現しました。書きたい字や言葉を考えてから筆を持つと、思いを込めて書き上げました。作品は廊下に展示しました。個別面談の日には是非御覧ください。



高等部産業技術科

「ラテ・アートに挑戦」

今年も、仙台市の人気カフェ「クレマコーヒー」の伊藤様を講師にお招きし、ラテ・アートの研修会を実施しました。最初は、プロの技に少し腰が引けている様子でしたが、やさしく教えていただき、素敵なハートのラテ・アートができました。

どまカフェでの提供に向け、練習を重ねています！



授業参観・保護者全体会に御参加いただきありがとうございました。

おしゃせ

本日は、子供たちの普段の授業風景を御覧いただき、ありがとうございました。家庭ではあまり見られない姿もあったでしょうか。是非、御家庭で頑張りを褒めていただきたいと思います。学校評価への御協力もありがとうございました。引き続き、御協力のほどよろしくお願ひいたします。

個別面談について

2月12日（木）から17日（火）の日程で、今年度最後の個別面談が行われます。2学期の成長について担任と話し合う機会となります。なお、この期間は13:30下校となりますので、放課後の過ごし方に御留意ください。